



Geestland, dem 29. Januar 2019

Ehrungen für Geestlands Sportler

Die jüngste zu Ehrende ist gerade einmal neun Jahre alt, der älteste ist 75. Zwischen Nora Leona Söller, Bezirksmeisterin 2018 im Geräteturnen, und Rolf Wilhelm, Bezirksmeister 2018 im Kugelstoßen, liegen zwar 66 Jahre Altersunterschied, doch ihre Leidenschaft ist die gleiche: Sport. Neben den beiden Leichtathleten waren am 28. Januar noch 53 weitere Sportler im Sitzungssaal des Rathauses 2 in Bad Bederkesa. Alle wurden sie von der Stadt Geestland für ihre Erfolge im vergangenen Jahr geehrt.

„Unsere Sportlerinnen und Sportler sind ein Aushängeschild und die besten Botschafter Geestlands. Es freut mich sehr, heute Abend so viele von Ihnen für Ihre Erfolge ehren zu dürfen. Wenn Sie und Ihr Verein Unterstützung benötigen, wenden Sie sich bitte jederzeit an uns in Person von Tomke Mahlstedt. Wir helfen gerne, wenn wir können“, rief Bürgermeister Thorsten Krüger den Anwesenden zu.

Bezirks-, Landes-, Deutsche und Weltmeister, Mitglieder von Landes- und Nationalmannschaften – Geestlands Sportler waren auch 2018 wieder auf jeder Ebene erfolgreich. Leistungen, die nicht von ungefähr kommen, wie Maik Schwanemann, stellvertretender Vorsitzender Vereinsentwicklung, Sportstätten und Umwelt beim Kreissportbund Cuxhaven, in seiner Rede betonte:

„Training, Ehrgeiz, Disziplin und Talent sind die wichtigsten Voraussetzungen für sportlichen Erfolg.“

Rafael Platek, Vorsitzender des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur der Stadt Geestland, stellte besonders die soziale Komponente des Sports heraus:

„Sport leistet einen unverzichtbaren Beitrag für den gesellschaftlichen Zusammenhalt und fördert soziales Verhalten.“

Die Erfolge des letzten Jahres von Geestlands Sportlern können sich sehen lassen. Am Ende des Abends wünschte Thorsten Krüger allen Anwesenden viel Spaß in diesem Jahr und mindestens ebenso viele Titel wie 2018. Es dürften auch gerne mehr sein, Platz genug für eine Sportlerehrung in einem größeren Rahmen hätte die Stadt auf jeden Fall.

Foto:

Thorsten Krüger, Nora Leona Söller, Rolf Wilhelm, Klaus Kentsch (Vorsitzender TV Langen e. V.) und Rafael Platek.

Foto: Matthias Wittschieben, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.

Matthias Wittschieben
Kommunikation und Sonderaufgaben

04743 937-1522
0173 4206322
presse@geestland.eu

Stadt Geestland
Rathaus 1
Langen
Sieverner Straße 10
27607 Geestland

Pressemitteilungen:
geestland.eu/pm

